

## Sudan: Jartum bajo nuevos bombardeos pese a tregua acordada en Jeddah

## Description

La capital de Sudán continuaba bajo ataques aéreos y de artillería por ambas partes, pese a los recientes acuerdos tomados el pasado viernes en la ciudad saudita de Jeddah, con mediación internacional.

Según fuentes de prensa locales, al cumplirse este lunes un mes del inicio de las hostilidades, la víspera fueron bombardeadas varias zonas de esta urbe con un número aun indeterminado de víctimas.

Esta vez, las acciones se extendieron también a las ciudades de Bahri y Omdurman, además de la región de Darfur, en el oeste del país.

Al mismo tiempo, el Consejo de Ministros anunció la preparación de los aeropuertos de Jartum y Wadi Sidna, y el aeropuerto y el puerto de Port Sudan, para recibir ayuda humanitaria.

Según la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados, al menos 200 mil sudaneses cruzaron a países vecinos para escapar de los enfrentamientos y la violencia.

Se calcula asimismo que más de 670 personas perecieron ya como consecuencias de los combates y se reportan casi seis mil heridos así como un millón de desplazados.

Los enfrentamientos estallaron el pasado 15 de abril por contradicciones en medio de un proceso de integración de las Fuerzas de Apoyo Rápido, lideradas por Mohamed Hamdan Dagalo, vicepresidente del Consejo Soberano de Transición (CST) al seno de las Fuerzas Armadas, y el jefe del Ejército y presidente del CST, Abdelfatá al Burhan.

Ambos, con grado de general, se han disputado el control del país después del derrocamiento en 2019 del presidente Omar al Bashir.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created Mayo 2023